

Der Auftakt zur „Bayerischen“ ist geglückt

Kanu „Paddler“ aus dem Landkreis machen auf der Strecke in Augsburg eine gute Figur

Friedberg/Augsburg Zum Saisonauftakt zeigen sich die Kanuslalom-paddler des Landkreises in guter Form. Augerechnet das schöne Wetter machte den Paddlern beim 1. Lauf zur bayerischen Meisterschaft einen Strich durch die Rechnung. Eigentlich sollte auf der Waldnaab in Windischeschenbach gefahren werden, doch der zu geringe Wasserstand machte ein Rennen unmöglich. So wurde der Wettkampf kurzerhand nach Augsburg auf die Jugendstrecke verlegt.

Ihren ersten bayerischen Wettkampf in der neuen Bootsklasse Canadier Einer bestritten Birgit Ohmayer und Selina Jones von Kanu

Schwaben. Beide hatten sich den Winter über gut vorbereitet. Die bayerischen Wettkämpfe müssen gefahren werden, wenn man an der deutschen Schülermeisterschaft im Juni in dieser Disziplin starten will. Ohmayer und Jones hatten beide einen guten ersten Lauf und konnten sich im zweiten nicht mehr verbessern. Birgit Ohmayer gewann so vor Selina Jones. Bei den B-Schülern erreichte Noah Hegge aus Kissing den zweiten Platz. Mit einem Null-Fehler-Lauf lag er nur acht Zehntelsekunden hinter seinem Vereinskollegen Lukas Stahl. Der noch ein Jahr jüngere Jakob Ohmayer aus Friedberg wurde Siebter. Noel Herrmann

aus Kissing ging in der jüngsten Bootsklasse bei den C-Schülern ins Rennen – er belegte am Ende einen guten fünften Platz.

Die A-Schüler hatten dagegen ein ziemlich hartes Eisen zu knacken. Florian Breuer (AKV) siegte ohne Fehler in 90,7 Sekunden und hatte somit einen Vorsprung von knapp zehn Sekunden.

Jonas Hegge aus Kissing blieb mit seiner Fahrzeit unter den 100 Sekunden, ihm wurden aber vier Strafsekunden zum Verhängnis und er wurde Vierter. Jakob Mayer aus Rederzhausen wurde Sechster, Felix Bernert aus Friedberg Achter. Bei den B-Schülerinnen fuhr die

Friedbergerin Anne Bernert einen deutlichen Sieg heraus. Zweite wurde mit null Fehlern Paula Malchers aus Friedberg.

Eine gute Leistung zeigten auch Lea Kübler (Kissing) und Chiara Jones (Friedberg). Beide sind in ihrem ersten B-Schüler-Jahr und kamen nur durch acht Hundertstelsekunden getrennt auf die Ränge vier und fünf.

Bei den A-Schülerinnen paddelte sich Selina Jones aus Friedberg mit schnellster Fahrzeit aber mit vier Strafsekunden auf den 3. Platz. Ihre Klubkameradin Birgit Ohmayer erhielt zwei Strafsekunden und belegte den vierten Platz.